

Quelle:	ODENWÄLDER ZEITUNG vom 21.05.2025, S. 13 (Tageszeitung / täglich außer Sonntag, Weinheim)				
Auflage:	8.656	Reichweite:	20.168	Ressort:	Weinheim/Gorxheimertal

Weinheim

Abfahrt Weinheim wieder befahrbar

Auch wenn die Beschilderung auf der A 5 von Heidelberg kommend für viele Verkehrsteilnehmer nicht eindeutig ist, die Abfahrt Weinheim auf die B 38 ist nach einer dreiwöchigen Sanierungsphase wieder freigegeben, das bestätigte auf Nachfrage dieser Zeitung die zuständige Autobahn GmbH Niederlassung Südwest.

Das Gesamtprojekt am Weinheimer Kreuz – Erneuerung von Fahrbahnen und Ertüchtigung von Bauwerken auf der Ostseite – soll im vierten Quartal 2025 abgeschlossen sein. Aktuell wird der Verkehr noch über die Richtungsfahrbahn Karlsruhe geführt, wo zwei Fahrstreifen je Richtung zur Verfügung stehen. Am Autobahnkreuz sind die inneren Auf- und Abfahrtsrampen auf der Ostseite sowie die Abfahrt aus Weinheim auf die A 5 in Richtung Frankfurt weiter gesperrt. Letztere wird voraussichtlich bis Juli 2025

fertiggestellt und geöffnet. Wer aus Weinheim Richtung Norden will, der muss auch weiter der A 659 bis zum Viernheimer Kreuz folgen, dort auf die A 6 wechseln und über das Viernheimer Dreieck weiter auf die A 67 nach Frankfurt fahren. Im Zuge der Freigabe der Weinheim-Ausfahrt ist jetzt auch die Umleitung über die Anschlussstelle Hemsbach erst einmal Geschichte. Dort wurde durch zwei Ampelschaltungen in den vergangenen Wochen das starke Verkehrsaufkommen geregelt. MC/Bild: Stadt Weinheim